

Kinderolympiade mit Spiel, Sport und Spaß

„Athletes for Charity“ bietet am 5. August sommerlichen Höhepunkt für Kinder ab sechs Jahren

LAMPERTHEIM – Noch wenige Tage dann ist es soweit: Am 5. August startet um 14 Uhr die mittlerweile dritte Kinderolympiade von Athletes for Charity. Ob Fahrradparcours, Wasserhindernislauf, Gummistiefelweitwurf, Bobbycarrennen oder weitere zahlreiche Aktivitäten, im Adam-Günderoth-Stadion im Weidweg finden sich an über 30 Stationen jede Menge Spiel, Spaß und sportliche Aktivitäten für Kinder ab sechs Jahren. Dabei ist die Eröffnungsfeier bereits der erste Höhepunkt mit einem musikalischen Überraschungsgast: Claus Eisenmann wird für besonderes Flair sorgen, dazu werden die Modellflieger aus

Hofheim eine faszinierende Flugschau darbieten und es wird eine besondere Aufführung für Kinder von „Nachts im Museum“ geben.

Erneut engagiert dabei ist der Jugendrat der Stadt Lampertheim, der sich um die Urkunden für die jungen Teilnehmer kümmern wird. Denn jedes Kind verlässt das Stadion als Gewinner mit einer Urkunde, einer Medaille und einem Überraschungsgeschenk – solange der Vorrat reicht.

Dank der freundlichen Unterstützung von den Kinderolympiade-Supportern gibt es für die Kinder zudem kostenlose Snacks und Getränke. Sogar für Sonnencreme ist gesorgt.

„Wir möchten den Kindern aus Lampertheim an diesem Tag einfach jede Menge Spaß und Freude bieten“, hofft Organisator Marco Steffan auf zahlreiche Teilnehmer und gutes Wetter. „Danke an alle Unterstützer, Firmen und Vereine, ohne die ein solches Event nicht möglich wäre. Und natürlich danke an die Stadt Lampertheim für die großartige Unterstützung“, betont Marco Steffan und freut sich auf den Beginn der 3. Kinderolympiade. Weitere Informationen gibt es unter www.kinderolympiade.org – also nichts wie hin und einen spannenden Tag voller Überraschungen genießen!

Benjamin Kloos

